

LA LUCHA

Periódico defensor de los intereses morales y materiales de la villa y su comarca
SE PUBLICA CADA SEMANA

Este periódico insertará cuantos escritos reciba en defensa de la buena administración y cultura del pueblo, siempre que la dirección los estime de la consideración pública.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre.	1'50 pesetas
Número suelto	0'10 "
Número atrasado.	0'20 "

Pago anticipado

Anuncios á precios convencionales.

Redacción y administración: Calle de Prim, 122.

Punto de venta: Calle de Sumeras, 2

CONTINUEMOS

Hemos realizado la primera parte de la etapa que emprendimos al publicar este periódico, y en el reposo, después de mirar detrás de nosotros el camino recorrido y emprender el que nos toca realizar, es menester que hagamos afirmaciones concretas de doctrina y de procedimientos; es menester decir muy claro y muy alto al emprender de nuevo nuestra marcha progresiva, quienes somos y á donde vamos.

Portavoz de un partido político, fiel á la Monarquía, amantes de la paz y deseosos del progreso y de la prosperidad de la patria, dentro de las libertades modernas, luchamos en Granollers, para inculcar estas ideas, de libertad, de paz y de cultura, y luchamos para el progreso de nuestra villa; para despertar á los ciudadanos á fin de llamar su atención sobre la administración y gobierno de la cosa pública para que todo el pueblo pueda intervenir en ella; para sanear barriendo fuerte, vicios inveterados que la incuria y el abandono del pueblo producen; más que no, faltas de moralidad que es costumbre ó vicio achacar á nuestros representantes.

Así hemos luchado, enfrente de los enemigos de todo orden y de todo progreso en Granollers, delante de elementos que solo en el desorden y en la perturbación buscan su medro, y si realizamos nuestro propósito, si algo hemos hecho en bien de la villa, lo dicen mejor que nada los aplausos de la opinión que no nos han faltado y la actitud de los elementos que con saña nos combaten.

El estado de la opinión y de la política en Cataluña que demanda la unión de cuantos estiman el régimen y la Monarquía, frente á coaliciones absurdas, que solo han de servir en definitivo para robustecer la Monarquía, y las circunstancias especiales que atraviesa nuestra villa han motivado la organización de los elementos monárquicos, bajo la bandera de la primera afirmación de nuestro credo político, y así, se ha constituido un Centro de «Unión Monárquica» en que figura y tiene su representación cuanto en Granollers, y en su distrito goza de significación y prestigio político y verdaderamente estima el progreso y cultura de nuestra comarca.

Nosotros, fieles á nuestros ideales, y entendiendo que es en bien de Granollers y su distrito, no solo hemos ofrecido á «Unión Monárquica», nuestro apoyo y nuestro concurso, sino que órganos de él está nuestra prensa, y hacemos nuestra la finalidad de la agrupación y defenderemos la política monárquica conforme á nuestras convicciones y dentro de ellas.

Somos los mismos de antes, y somos muchos más, pues nos ayudarán y prestarán apoyo, todas las personas de sentimientos monárquicos en todos los matices, desde la derecha conservadora hasta la avanzada izquierda radical.

En cuanto á nuestra conducta ó nuestro proceder en la lucha que vamos á continuar contra los enemigos del régimen y de la Monarquía, nos abona el pasado, y él indica cual será desde hoy. Estamos impuestos de nuestra misión y sabemos contra quienes hemos de luchar.

Desde hace algún tiempo periódicos de esta localidad que se dicen políticos, vierten inmundicia en sus columnas haciendo campañas personales indignas, ya infamando, ya calumniando, que esto solo lo conciben mentes de imbéciles ó de malvados. Y como tal proceder redundará en desdoro y desprestigio de la cultura y educación del pueblo hay que cortarlo si quiera por dignidad; pero nunca descendiendo á este terreno, sino abriendo á la luz de la verdad los ojos de las personas sensatas, para que el desprecio de todos nos ayude en la tarea de echar lejos de nosotros tanta asquerosidad.

Y esto esperamos conseguirlo aniquilando seres que solo disfrutaban esparciendo sobre Granollers tanta inmundicia calumnia, escondiendo cobardemente su nombre y cubriéndose con el de infelices obcecados, mercedores tan solo de compasión, más que de otra cosa.

Y ahora definida nuestra actitud, claramente expuesta nuestra doctrina, manifestamos que nuestros propósitos son de continuar y seguir hasta el logro de nuestro ideal.

Municipalías

No basta que un alcalde demuestre interés trabajando con voluntad, y preocupándose de la buena ó mala marcha de los asuntos administrativos, para salir airoso de su gestión, es necesario que tanto trabajo, tanta laboriosidad, se vea secundada por sus compañeros de Consistorio; de lo